



Bailes chilotes en la explanada del muelle pesquero.



El inicio del trayecto en el templo parroquial.



El retorno de los navios al puerto pesquero.



El santo patrono es embarcado en una lancha.



La imagen de San Pedro vuelve a Bahía Chilota.

Devoción y gratitud a San Pedro, patrono de los pescadores

» Los pescadores artesanales de la costa fueguina y la comunidad católica de Porvenir retomaron el domingo pasado, la tradicional Procesión a San Pedro, Santo Patrono de los trabajadores del

mar. La actividad se inició en la Parroquia San Francisco de Sales, continuó a Bahía Chilota y prosiguió en el mar de las bahías Chilota y de Porvenir, con las embarcaciones de pesca engalanadas.



Navegación de las lanchas Mar del Sur y Corayo.



Los pesqueros Cristian Fabián y Niebla se recortan sobre el lejano y nevado cordón Baquedano.



Periplo marino de la lancha Lizzandra.



La lancha Cintia comienza su navegación.



La tripulación del Corayo se ubicó hasta en su techo.



El ferri Pathagon se unió en parte al recorrido.

Fotos: R. Casqueira y Gibson